

 <p>日野中だより 14号 発行：令和3年12月24日（金） 文責：佐世保市立日野中学校 校長 池田 美祐紀</p>	<p>校訓 学校教育目標</p> <p>心豊かで活力に満ちた生徒の育成</p> <p>学びあい 認めあい 支えあい</p>
--	---

◇日野中 HP にカラー版を UP していますので、ご覧ください。

## 今日は後期前半最終日 明日から冬休み！



### ー12月24日 校長講話よりー

後期前半も今日で終わり、明日から冬休みに入ります。

いつもながら、時の流れの速さを感じずにはられません。みんなで一緒に、後期前半を振り返ってみましょう。後期が始まった10月からは、しのぎやすく、一番活動しやすい時期でもありました。それぞれの学級が団結して臨んだ合唱コンクール。新チームで戦った部活動の新人大会。学年の行事としては、1年生がふるさと歴史発見学習、2年生が職業講話、3年生が修学旅行と大きな行事を体験し、事後の学習として新聞を作成したり、授業参観でまとめを発表したり、現在も活動を進めている学年もあります。先日、2年生のSDG'sの発表を参観させていただきましたが、スライドを用いた大変質の高いものに仕上がっていて、感心しました。人権集会の講話では、元気とパワーをいただき、生き方について真剣に考えることができましたね。また、生徒会役員選挙も行われ、新しい年度に向けての準備も着々と進んでいます。

学校では、依然として、油断することなく、コロナ感染防止対策を継続している状況ではありますが、みんなの理解と協力で、どの行事も中止することなく、形を変えたり、内容を工夫したりしながら実施できたことは、大変よかったと思っています。



さて、皆さんは、後期の始業式で、私がどんな話をしたか覚えているでしょうか。

「心のスイッチ」という詩を読み、話をしましたよね。思い出しましたか？ 「同じ話を何回聞いても、自分事として捉えなければ、状況は何も変わらない。見ようとしなければ、見えないし、聞こうとしなければ聞こえない。だから早く自分の心のスイッチを入れてください。」という話をしました。目標を立て、勇気を持って、各自の一步を踏み出してほしいと言いました。皆さんが後期前半のいろいろな行事を体験していく中で、新しいことを学び取り、力を付け、成長できていたら、大変素晴らしいと思います。

明日から迎える冬休みは、年の終わりの大晦日から新しい年を迎える正月という一年の中でも重要な行事が入っている日本人にとって最も大切な節目の時期です。1月を正月と呼ぶのは、「正」

という字に「年の初め、年を改める」という意味があるからです。正月は、日本の行事の中でも最も古くから存在するものだと言われています。お正月は、家族でゆっくりと新しい年の目標などについて話をしてみるといいですね。

受験生である3年生は、いよいよ正念場です。勉強をする時とゆっくり休憩する時のメリハリを付けて、踏ん張ってください。思うように勉強が進まないことがあるかも知れませんが、来年度の輝く自分をイメージし、焦らず、毎日1mmでもいいので、前に進むように努めてください。わたしたちも、みんなで3年生を応援していますからね。

学校が休みの間、友だちと会う機会がいつもより減ると思います。何か困ったことや悩んでいることがあったら、一人で悩まず、友人、家族、先生など、誰か話をしやすい人に必ず相談してください。「直接話すことはできないな。」という人は、これまでも何度か紹介した「24時間子供SOSダイヤル（親子ホットライン）」、メールやSNSを活用した「メール相談窓口」「スクール@伝えんば長崎」などの相談窓口があります。誰かと一緒に考えたら、一人で考えるよりよい解決法が見つかりますよ。私たちも、必ず一緒に考えます。困ったときには、いろいろな相談機関や方法があるということを知っておいてください。

冬休みは人の行き来が増え、交通量も多くなります。交通事故には十分に気をつけてください。生徒指導については各学年、学級の担任や担当の先生からお話があったと思いますが、ルールを守り、コロナ感染防止対策も継続して行うなど、命を守る行動を第一に過ごしてください。

みなさんの冬休みが有意義なものとなるよう、切に願っています。それでは、1月11日、元気に会いましょう。よいお年をお迎えください。



### **保護者・地域の皆様へ 大変お世話になりました。**

保護者、地域の皆様のご協力をいただき、本日、令和3年度後期前半の最終日を迎えることができました。先日の授業参観・保護者懇談会には、ご多用中にも関わらずご来校いただきありがとうございました。

また、新型コロナウイルス感染拡大防止対策につきましても継続してご理解、ご協力をいただいておりますことに心より感謝申し上げます。

明日、12月25日から1月10日までが冬季休業日です。お忙しい時期ではあると思いますが、普段より少しはご家族や地域でゆっくりお話ができるかもしれませんね。お子様と一緒に新しい年を迎えられ、後期前半の学校生活やお子様の頑張り等について話をしていただければと思います。

3年生は本格的に受験シーズンを迎え、年が明けると入試が始まります。心配や不安も大きいかと思いますが、温かく見守っていただけると子どもたちも安心すると思います。

来年も、よろしくお願ひいたします。それでは、皆様、よいお年をお迎えください。

校長 池田 美祐紀